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贝尼特斯已签皇马三年
年薪仅为安切洛蒂一半

1 日，西班牙籍主帅拉法尔·贝
尼特斯抵达马德里，随即与皇马俱乐
部签约3年，他的税后年薪约为400
万欧元，只有安切洛蒂的一半。而穆
里尼奥在执教皇马期间的年薪则接
近900万欧元，几乎是贝尼特斯年薪
的2倍还多，可见，其实皇马给贝尼特
斯开出的合同待遇算不上高。

据悉，贝尼特斯的3名助手也与
皇马俱乐部签约。谈判中，3名助手
的合同也是商谈的重点，现在只有
第一助理教练的人选还有待确定。
齐达内不愿意再当助教，目前俱乐
部考虑的人选是莫伦特斯。当地时
间周三，皇马俱乐部将在伯纳乌荣
耀厅宣布贝尼特斯上任，上任仪式
后，贝尼特斯会与俱乐部敲定季前集
训的细节，比如到澳大利亚、中国和
德国参加季前赛的事宜。忙完这些，
贝尼特斯会去度假，7月份球队集训
时，他才会到皇马正式上任。小新

郑智故意踩踏停赛三场
不会缺席世预赛首战

昨天，中国足协纪律委员会在
京召开例会对发生在上周中超联赛

中的违纪事件进行处罚评议，其
中最引人关注的便是恒大队长郑
智踩踏茅台外援尤里一事。纪委

会对郑智踩踏行为作出“暴力
性质”的认定。尽管郑智因故
未能到场参加听证会，但他
还是诚实地承认自己的踩
踏行为，纪律委员会最终对

他作出停赛3场、罚款1.5万元
的处罚，但郑智并不会因此缺

席国足世预赛首场战不丹的比赛。
郑智虽然没有到场，但却通过

文字形式表示对自己行为的悔过，
但他同时强调自己并非故意伤害他
人。然而图像资料显示，郑智的确
作出了一个明显的主动踩踏他人的
动作，纪律委员会按照现行中国足
协纪律准则第55条内容，认定郑智
实施暴力行为，鉴于他认错态度良
好，决定按照最低罚限进行处罚。
这意味着他将无缘代表恒大参加与
泰达、鲁能、国安的3场恶战，这对于
恒大而言无疑是巨大的损失。安安

法网八强诞生

女单 前八只剩下俩
男单 纳豆相遇小德

北京时间昨天凌晨，随着科维
托娃的出局，法网女单前八号种子
已经有 6 人出局，而与科维托娃同
在这一天出局的，还有卫冕冠军、俄
罗斯姑娘莎拉波娃。

女单卫冕冠军、赛会 2 号种子
莎拉波娃输给了萨法洛娃，自 2010
年以来首次无缘法网 8 强。女单 4
号种子、温网冠军科维托娃也没能
逃过劫难，这也意味着本届法网女
单前八只剩下了头号种子小威和 7
号种子伊万诺维奇。男单方面，纳
达尔将与赛会头号种子德约科维奇
对阵。两人过去交锋过43次，纳达
尔以23对20略占上风。怡然

德约科维奇VS纳达尔
穆雷 VS费雷尔
锦织圭 VS特松加
瓦林卡 VS费德勒

小威廉姆斯VS埃拉尼
巴辛斯基 VS乌依凡卡
伊万诺维奇VS斯维托丽娜
穆古鲁扎 VS萨法洛娃

虽然布拉特成功连任国
际足联主席，但他的危机并
没有结束。欧足联主席普拉
蒂尼可能会率领其他欧洲执
委退出FIFA执委会。

昨天，英国《电讯报》称，
在经过仔细考虑后，普拉蒂
尼和欧足联觉得抵制2018世
界杯不是一个很好的办法，
而扩军欧洲杯在短期内也不
好操作，为此，普拉蒂尼决定
效仿前曼联总裁、现任英足
总副主席大卫·吉尔，退出
FIFA 执委会，以达到逼布拉
特下台的目的。和抵制世界

杯相比，这个做法更容易得
到支持，毕竟德国、西班牙、
意大利三大足球强国都不赞
成退出世界杯。

目前欧足联旗下一共有
8 人在 FIFA 执委会中，除了
普拉蒂尼和吉尔，西班牙的
比利亚尔（FIFA 副主席）、德
国的沃尔夫冈和塞浦路斯的
马里奥斯也同时兼任欧足联
执委委员，此外，还有比利时
的米希尔、土耳其的塞内斯
和俄罗斯的维塔利。上述 8
人中，西班牙的比利亚尔和
俄罗斯的维塔利是坚定的

“挺布派”，普拉蒂尼率众揭
竿而起的难度不小。

据了解，大卫·吉尔没有
参加布拉特连任后的首次执
行委员会议，他已经发表了
公开声明宣布辞去国际足联
副主席一职。英足总反对国
际足联最为坚定，英足总女
高官希瑟·拉巴茨也宣布退
出了国际足联，此前她在反
种族歧视特别小组工作。

《电讯报》指出，普拉蒂
尼率队退出 FIFA 执委，固然
令 FIFA 压力加大，但也将减
少欧足联在FIFA的话语权。

逼宫继续 普拉蒂尼要退出FIFA执委会

今晚对阵舜天
建业迎来救赎之战

1∶1战平辽足，错失“抢分季”的开局之战后，建
业队甚至都没有时间懊丧，就马上迎来了一场更
为重要的比赛：今天晚上7点45分，他们将在航
海体育场迎来老对手江苏舜天，这是一支势头正
猛，而且在建业连续3个主场对手中实力最强的
队伍，于建业而言，这将是一场不折不扣的救赎
之战。郑州晚报首席记者 郭韬略

自从二度入主建业之
后，贾秀全面对媒体一直都
采取非常温和的态度。昨
天发布会上显得有些激动
的情绪，多少令人感到意
外，但目前情况下，此举也
可以理解。毕竟，从前六轮
豪取 11 分，到最近 6 轮只拿
到 2 分，如此过山车一般的
表现，确实给全队上下形成
了巨大的压力，而球队又特
别需要一场胜利来捅破窗
户纸。

从周日到周三，只有短
短的 3 天时间，球队在此期
间的工作主要是进行恢复
性训练，保证今晚比赛中的
体能。此外，针对防守上的
细节，教练组也反复给队员
强调。

在表示球队的状态正
在逐步向上走的同时，贾秀
全也特别谈到了压力：“职
业球员是份特殊的工作，高
收入高荣誉，当然也是高风
险。出现了压力，就必须自
己承担。自身的控制能力
和调整能力非常重要，从目
前情况看，球队的情况还可
以。压力谁都有，就看怎么
去面对，顶不住压力的话，
就称不上优秀运动员。”

相对于门将是否更换
的迷局，另外一名同样受到
争议的防守球员吕建军，今
天则铁定不会出场，因为他
已经累积了 4 张黄牌，自动
停赛。同样是今年加盟建
业，并从一开始牢牢占据着

右 边 后
卫 主 力 位
置的吕建军，
表现一样没有
达 到 外 界 的 期
望 值 。 好 几 场
比赛，他所在右
路都成为了对方
的 主 要 突 破 口 。
除了客场同长春
亚泰被中途换下
场之外，吕建军
打 满 了 其 余
的比赛，而
那 场 比 赛
贾秀全用雷
永池顶替了他
的位置，那也只是在落后
情况下的急就章，所以谁
将在今天填补右路空缺，
也并不明确，从以往建业
队的情况看，小将杨阔首
发的可能性很大，而对于
这名 90 后，这既是机会，也
更是挑战。

比起身处低谷的建业
队，上轮才在客场战胜重庆
力帆的江苏舜天，压力自然
会小很多。主教练高洪波在
赛前也表现得很低调：“建业
队的主场非常难打，他们拼
抢很凶，很有气势。我们会
认真应对，争取不要被对手
带乱节奏。”

直面巨大压力

昨天下午6点半，贾秀全
照例来到航海体育场参加赛
前新闻发布会，这个例行的短
会因为跟随替补门将韩锋的
到场，有了一些特殊的意味。

按照中国足协的规定，
赛前的新闻发布会各队主教
练应该带领一名首发阵容中
的球员出场。不过在实际情
况中，也并不是所有出席赛
前发布会的队员都一定会在
第二天的比赛中首发。

只是，在这个相对敏感
的时候，替补门将韩锋的出
现，很自然就引起了媒体的
猜测。从去年下半年打上主
力的韩锋，在联赛中有着非
常出色的表现，尤其是最后
一场在工体同北京国安的

“血战”，韩锋高接低挡，扑出
了很多对方的必进球，力保
球门不失，堪称是建业队最
终保级的功臣。

今年随着内援吴龑的加
盟，韩锋的主力位置让给了
比自己年轻好几岁的前者，
迄今为止还从未登场。然而
被寄予厚望的吴龑，表现远
未达到球迷的满意。建业队
今年已经打过的12 场比赛，
除了客场同杭州绿城之外，
场场丢球，而这中间吴龑也
因为出现的失误饱受质疑。
早在第十轮主场输给石家庄
永昌的比赛后，就有球迷打
出了直接针对吴龑的横幅，
而从横幅的质量看，显然是
早已经准备好的，由此可见
球迷对他的不满由来已久。

相比之下，去年屡建奇功的
韩 锋 自 然 让 外 界“ 倍 加 思
念”。

而针对外界的质疑，贾秀
全则一直坚持着对吴龑的信
任，但是在上一场又一次被对
手利用直接任意球破门之后，
外界对吴龑的质疑又上升到
一个新高度。在这个敏感时
刻，贾秀全带着韩锋出席新闻
发布会，自然会被媒体认为是
更换门将的信号。

不过贾秀全则表示此举
被“过度解读”了，而且情绪
相比以往也稍显激动：“不知
道外界在讨论他俩（吴龑和
韩锋）什么，建业有没有争议
球员？梅西有没有争议？职
业球员状态有好有坏，出了
问题可以弥补和纠正。韩锋
是去年的保级功臣，今天参
加发布会很正常，带了那么
多人了，轮也该轮到他了。
明天韩锋打也是正常的，没
什么奇怪的。过两天也可能
用杜长杰呢，足协杯他不就
上了吗？很奇怪吗？”

而韩锋在回答媒体提问时
则表示：“作为一名职业球员，
我会努力保持状态，随时等待
教练的召唤。如果哪一天得到
了上场机会，一定拿出最好的
状态，不辜负教练的苦心。”

虽然两人对“换门”问题
都没有直接回应，但很显然，
这个时候用韩锋替下吴龑属
于“顺应民心”之举，而至于贾
秀全最终的选择如何，还要等
到比赛开始时才能明确。


